

Rc #10612014

■ MAREAU-AUX-PRÉS

Mareau z'idées à la recherche de jardins et d'artistes pour le mois de septembre



EXPOSITION. Deux peintres présentes l'année dernière.

L'association Mareau z'idées est en pleine préparation de la troisième édition de « Jardins en fête ». Une manifestation qui aura lieu dimanche 14 septembre, de 10 à 18 heures, à Mareau-aux-Prés.

Chaque année, des Mareauzidiens ouvrent gracieusement, le temps d'une journée, leur jardin, pour y accueillir un ou plusieurs artistes : peintres, sculpteurs, musi-

ciens, poètes... Actuellement, l'association est à la recherche de jardins dans les communes de Mareau-aux-Prés et de Mézières-lez-Cléry. Elle aimerait également accueillir de nouveaux artistes. ■

➔ **Pratique.** Les personnes désirant participer à cette manifestation peuvent contacter l'association par mail à l'adresse suivante : mareauzidees@yahoo.fr. Une réunion d'information se tiendra, jeudi 19 juin, à 19 h 30, à la maison des associations de Mareau-aux-Prés.